



Fotos vom Gossauer Wienachtsmärt vom 12. Dezember 2015

Das FDP Raclettezelt am Gossauer "Wienachtsmärt"

Es ist nun schon fast eine Tradition, dass sich die FDP Gossau am Weihnachtsmarkt Gossau mit einem Raclettezelt für den Spitexverein Gossau engagiert. Natürlich war es auch im Jahr 2015 nicht anders.



Mitglieder und Vorstand stellten sich auch am Wienachtsmärt 2015 in den Dienst unserer Ortspartei um erneut das FDP Raclettezelt zu betreiben. Wir verwöhnten unsere Gäste mit Raclette, Wein, Bier, Kaffee und Tee im weihnachtlich geschmückten und geheizten Zelt. So konnten wir während 6 Stunden vertiefte Kontakte zur Gossauer Bevölkerung pflegen und unsere Partei auf eine sympathische Weise der Bevölkerung näher bringen.

Wie in den Vorjahren ist es uns gelungen einen Erlös für die Spitex Gossau zu erwirtschaften – CHF 500.00.

Einen herzlichen Dank an dieser Stelle an alle Helferinnen und Helfer für den tollen Einsatz.
Jürg Graf, Präsident



Gemutliches Beisammen sein und rege Diskussionen....


